

Mit dem Rad im Himalaya oder lieber auf den Spuren Draculas unterwegs?

25.02.2015



Auf der Reise + Camping in Essen finden die Besucher bis Sonntag (1.3.) jede Menge Ideen, wie sie den nächsten Urlaub gestalten. Rund 1.000 Aussteller aus 18 Nationen geben Anregungen dazu. In diesem Beitrag berichten wir über einige Beispiele: Auf den Spuren Draculas durch Rumänien, Expeditionen durch das Himalaya Gebirge oder geführte Wohnmobilreisen.

Leadin

Wenn Sie gerne reisen, dann ist jedes Jahr die "Reise + Camping" ein Pflichttermin. Die größte Reisemesse in Nordrhein Westfalen ist am Mittwoch (25.2.) in Essen gestartet. Dort bekommen Sie viele Anregungen für den nächsten Urlaub. Unser Reporter Bamdad Esmaili gibt Ihnen einige Beispiele.

Fangen wir gemütlich in Europa an. Sie kennen doch sicherlich die Geschichte von Graf Dracula. Jetzt können Sie auf Spuren Draculas durch Rumänien und Albanien reisen, verspricht Anbieter Detlef Unger.

O-Ton

Von Dracula wird man übrigens nicht gebissen, verspricht der Reiseveranstalter. Der nächste Tipp: Wie wäre es mit einer Expedition durch das Himalaya-Gebirge? Michael Höschele bietet solche Reisen an.

O-Ton

Ab 2.500 Euro mit Flug und Vollpension sind Sie dabei. Noch teurer kann eine geführte Wohnmobilreise werden, die Detlef Heinemann präsentiert.

O-Ton

Für diese Tour braucht man aber A viel Zeit und B viel Geld.

O-Ton

Und wer auf der Messe bucht, kann ja vielleicht etwas Messenachlass bekommen.

Bamdad Esmaili, Redaktion...Essen